

Aus den Vereinen

■ Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 20.04. fand die 3. Jahreshauptversammlung des Mühlenverein Stroocken e.V. in Stroocken statt. Über 80 Mitglieder, Freunde und Förderer des Vereines nahmen an diesem Tag an der Veranstaltung teil. Der Vorstand besprach das Erreichte und hielt Ausschau in die Zukunft. Nach der Entlastung des Vorstandes wurde der neue Vorstand gewählt. Thomas Malkowski wurde erneut zum Vorsitzenden gewählt, weitere Mitglieder des Vorstandes sind Frank Müller, Kristiane Bracht, Heike Weitzmann, Bernd Gwiadowski und Martin Koß. In harmonischer Atmosphäre wurde der Bauantrag zur Wiedererrichtung der Bockwindmühle Stroocken unterschrieben!

Neben der Jahreshauptversammlung fand ein Kinderbacktag statt. Hier waren unsere kleinen Müller und Bäcker sehr fleißig und freuten sich die selbst gebackenen Brötchen, Brote und Kuchen zu verkosten.

Mit neuem Vorstand und neuem Schwung wird der Mühlenverein die Ziele 2024 angehen und zielstrebig verfolgen, bis das Kulturdenkmal Bockwindmühle Stroocken wieder in altem Glanz erstrahlt und schon von Weiten die Besucher mit Glück zu begrüßt.

Thomas Malkowski

